

Pdte. México afirma no romper con El Salvador

Nueva Delhi, enero 24 (Latin-Reuters). El presidente mexicano José López Portillo dijo en una entrevista publicada hoy que esperaba que el nuevo gobierno estadounidense del presidente Ronald Reagan no interviniera en América Central y el Caribe.

El mandatario mexicano, que llegó de visita a Nueva Delhi este fin de semana, dijo al corresponsal especial del Times de la India en México, Subhas Chakravarti, que tanto la India como México se encontraban bajo lo que describió como las presiones de las superpotencias hegemónicas —la Unión Soviética y los Estados Unidos.

Señaló que la lucha ideológica entre ambas potencias había hecho difícil incluso la resolución de los problemas locales.

"No es mi deseo ni quiero creer que el gobierno de Re-

agan vaya a intervenir en América Central y el Caribe. Continuaremos sustentando los principios fundamentales de coexistencia internacional y no intervención" agregó.

Se le consultó si la posición mexicana ante la guerra civil de El Salvador era similar a la adoptada con Nicaragua, en donde México primero rompió relaciones con el régimen de la familia de Anastasio Somoza y luego reconoció rápidamente el nuevo gobierno revolucionario nicaragüense.

López Portillo respondió: "en el caso de Nicaragua se trataba de la lucha de todo un pueblo organizado contra la caricatura absurda de una dictadura que desarrolla-

— Pasa a la página 7 —

EUA debe equilibrar el plan amistoso con Irán

Washington, enero 24 (Latin-Reuters). La solución de la crisis de los rehenes a pocos minutos de que el presidente Ronald Reagan asumiera el cargo lo liberó de la onerosa carga en materia de política exterior que contribuyó a la caída de Jimmy Carter, pero también le planteó un nuevo dilema.

Los Estados Unidos deben ahora equilibrar sus intereses estratégicos por constituir lazos de amis-

tad con Irán con la esperanza de ira popular por las penurias sufridas durante 444 días por sus 52 compatriotas.

Las acusaciones oficiales estadounidenses de que Irán maltrató a varios de los cautivos añadirán más leña al fuego, como también lo hará, llegado el caso, una investigación parlamentaria sobre la asaga de 14 meses.

La opinión de los asesores del ex gobierno de Car-

— Pasa a la página 5 —

Nueva orden de captura contra nazi en Alemania

Frankfort, Alemania Federal, enero 24. (Latin-Reuters). Una nueva orden de captura fue emitida aquí contra José Mengele, un médico nazi al que se acusa de ordenar asesinatos en masa, según informó hoy la fiscalía pública.

El fiscal Hans Eberhard Klen dijo que la segunda orden de captura contra Mengele, de quien se presume reside en Sudamérica, fue motivada por nuevas evidencias de sus

actividades, que salieron a la luz desde la primer orden de detención, en 1959.

Mengele actuó como médico de la SS, un cuerpo de élite de las fuerzas hitleristas, en el campo de concentración de Auschwitz. Se le acusó de seleccionar a las víctimas que iban a terminar sus días en las cámaras de gas o en seudo experimentos médicos, lo que le ganó el seudónimo de ángel de la muerte.

— Pasa a la página 5 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRA, Encinito, California, enero 24 (AP). Deborah Plotkins, esposa de Jerry Plotkins celebra su liberación en Irán. Regresará a Washington.

Papa acepta visitar Suiza

Ginebra, enero 24 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo aceptó una invitación para visitar Suiza por primera vez desde que ocupa el cargo, dijo hoy la conferencia Suiza de Obispos Católicos y la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

Las fechas aún deben

— Pasa a la página 5 —

Primera mujer en Academia de Francia

Paris, enero 24 (AP). Marguerite Yourcenar, luciendo un traje de terciopelo negro y un pañuelo blanco diseñado por el modista Yves St. Laurent, puso fin a 346 años de dominio masculino hoy al ocupar una banca entre los "inmortales" de la academia francesa.

Yourcenar, escritora y poeta de 77 años que du-

— Pasa a la página 5 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REFUGIADO. Miami, enero 24 (AP). Joseh Sidune, relata su viaje de 24 días desde Haití luego de su arribo a un campamento de refugiados en el condado Dade.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ADVIERTEN HUELGA. Gdansk, Polonia, enero 24 (AP). Escena registrada frente a la entrada a los astilleros "Lenin" aquí, durante una huelga de advertencia de los trabajadores. El gobierno polaco enfrenta una crisis laboral desde hace meses sin poder llegar algún acuerdo con los obreros del sindicato de Solidaridad.

\$ 8 mil millones pide EUA por daños a Irán

Nueva York, enero 24 (Latin-Reuters). Pese a la liberación de los rehenes estadounidenses y de la mayor parte de los fondos iraníes congelados, hay en los tribunales estadounidenses por lo menos 335 litigios que, sumados, piden a Irán más de 8.000 millones de dólares en compensación por daños y pérdidas.

La mayoría de los juicios de resolución rápida y correcta de las reclamaciones realizadas por las compañías estadounidenses.

"Esperamos que el esquema establecido por los tres gobiernos proporcionará la base para tal resolución", agregó Du Pont.

La empresa ha perdido 93 millones de dólares por concepto de beneficios es-

timados, dividendos y otros pagos perdidos en relación con la corporación Polyacryl Irán. Du Pont poseía un 40 por ciento de la compañía, que abrió una planta de productos plásticos en Irán en 1978.

Xerox Corporation, que presentó litigio por 84 millones de dólares por conceptos de créditos, cuentas pagables y el valor de sus operaciones en Irán, que estimaba que sería necesario un largo estudio.

General Telephone and Electronics, que estaba construyendo un complejo de comunicaciones en Teherán y exige el pago de 100 millones de dólares, indicó que sus abogados estaban analizando el acuer-

— Pasa a la página 7 —

Tema sobre colesterol estudian en los E.U.A.

Chicago, enero 24 (AP). Un nuevo estudio ha venido a sumarse a la abundante bibliografía sobre el tema del colesterol. Y a significar posiblemente no ya una nueva preocupación sino algo mucho peor: un dilema al estilo del clásico "palo porque bogas, palo porque no bogas".

Hasta ahora muchos consideraban que el nivel de colesterol en el organismo humano debía minimizarse, para reducir el riesgo de dolencias cardíacas. El problema que el nuevo estudio introduce es este: todo parece apoyar, cada vez con más fuerza, la idea de que niveles muy bajos de colesterol en la sangre pueden tener un nexo con el cáncer.

El informe, publicado hace pocos días en Jama" (revista de la Asociación Médica Norteamericana) señala que un contenido muy bajo de colesterol

guarda relación con el cáncer de colon.

La conclusión se basa en un nuevo análisis de los datos proporcionados por el estudio Framingham. Este ha sido un proyecto, comenzado en 1948, que ha mantenido una continua observación de la dieta, hábitos y estado de salud de los 5.209 habitantes de la población de ese nombre, en el estado de Massachusetts.

El estudio original recopiló datos sobre el cáncer, pero no los analizó en detalle por haberse centrado su interés primordialmente en las dolencias cardíacas.

La reevaluación de datos, dirigida por el Dr. Robert Williams, de la facultad médica de la universidad de Utah, indica que los hombres cuyos niveles de colesterol en la sangre eran los más bajos mostraban una incidencia

— Pasa a la página 7 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INCENDIO DE EDIFICIO. Tyan Abbey, Irlanda del Norte, enero 24 (AP). Fachada del edificio en Armaga del Sur en donde Sir Norman Stronge y su hijo James mu-

rieron en el incendio provocado por terroristas irlandeses. Los bomberos retiraron sus cuerpos carbonizados de la biblioteca de esta abadía.